

## ETERCY

Vœux de la Municipalité

# Une émotion palpable...

**E**tercy ouvrait le bal des cérémonies des vœux de la municipalité ce vendredi 3 janvier 2020 en présence entre autres de Jean-Pierre Lacombe, Maire de Marcellaz-Albanais, Roland Lombard, maire d'Hauteville-sur-Fier et Christian Heison, Vice-Président du Conseil Départemental et Maire de Moye.

### Jacques Coppier

#### ne se représentera pas

La salle était bien remplie. Un moment préélectoral, où l'on attendait une annonce. La surprise est venue de Jacques Coppier, qui a annoncé qu'il ne se représentait pas pour les prochaines élections municipales de mars 2020. L'émotion était palpable. «Nous venons d'entamer le dernier trimestre du mandat que nous m'avez confié depuis 2014.

Depuis cette date, l'esprit constructif et la volonté d'agir en toute transparence animent notre équipe municipale, plaçant toujours l'intérêt général au cours de notre action. Pour certains, cela représente peut-être une éternité, pour d'autres, que j'espère très



*L'émotion était palpable lors de l'allocution de Jacques Coppier.*

nombreux, une période supportable» dira-t-il. Une cérémonie qu'il a souhaité simple et épurée.

### Merci à tous

L'occasion pour Jacques de remercier chaleureusement les forces vives de la commune, le tissu associatif, l'équipe pédagogique de l'école, le personnel communal ainsi que tous les élus qui étaient à ses côtés. «C'est vous tous ensemble, qui faites vivre

notre village».

Avant d'inviter l'assemblée à partager le verre de l'amitié et la traditionnelle galette des rois, il concluait «Pour 2020 et l'après, je forme personnellement trois vœux, accompagnons nos enfants dans leur éducation, vivons aux côtés de nos aînés, continuons à être une commune tolérante, respectueuse et tournée vers l'avenir».

**E.J.**



*L'assemblée attentive.*